



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>56 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>2662</b>
Prix	<b>359 000 €</b>

# St-Aygulf

## Appartement à vendre (83370)

L'Agence Du Cap vous présente en exclusivité un appartement entièrement rénové à la fin de 2023. Ce bien traversant comprend trois chambres, un salon spacieux, une salle à manger et une cuisine ouverte entièrement équipée. La salle de bain est équipée d'une douche à l'italienne, avec des toilettes séparées. L'accès au jardin et à la terrasse se fait de plain-pied depuis l'appartement. La chambre principale et la salle à manger bénéficient chacune d'un balcon offrant une vue sur la mer. Situé à seulement 1,5 km du centre de Saint-Aygulf et de ses plages, cet appartement se trouve dans une ...

*Agence Du Cap presents a completely renovated apartment at the end of 2023. This property includes three bedrooms, a spacious living room, a dining room and a fully equipped open kitchen. The bathroom is equipped with a walk-in shower, with a separate toilet. Access to the garden and the terrace is on one level from the apartment. The master bedroom and dining room each have a balcony with sea views. Located just 1.5 km from the center of Saint-Aygulf and its beaches, this apartment is in a secure residence with a park greenery, a large recently fitted swimming pool and free parking. The ...*

## AGENCE DU CAP LES ISSAMBRES

RN 98 1 AV DE LA JETÉE - 83380 LES ISSAMBRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

